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..von Arnim Basche, früherer ZDF-Reporter

      

  

„Bei uns beim ZDF haben einige Herren keinen Kopf, sondern einen Fußball zwischen den
Schultern“ ( Arnim Basche, früherer ZDF-Redakteur, bereits im Jahre 1986 über die Richtung
vorgebende Mitarbeiter in der Programmgestaltung, woran sich bis heute nur wenig änderte)
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